
地域・保護者説明会（質問・意見要約）玉里小[参加：約 40名] Ｒ2.9.10（木）18:30～  

○ Ｒ３に江刺南と江刺東が一中に一緒になり、

建物ができる間、場所はそのままで授業や部

活動ができないか。 

○ 江刺東が２年遅れる。その分ねらいにそぐわ

ない時期が２年続くので回避してほしい。そ

れに伴って、江刺東と江刺南で最初に統合す

る場合、小学校も藤里、伊手を玉里へ通わせ

るとか考えてほしい。 

○ 江刺東と江刺南で統合を望む。その間しばら

く２クラスで学校生活が送れる。部活で統合

チームを実施したときに、江刺南の父兄から

江刺東と統合したいという意見が多かった。

野球部だけ両校にある。お互いに選択肢が増

える。江刺南には文化部がない。運動に自信

のない子でも運動部に入らなければならな

い。江刺東には吹奏楽、美術部がある。メリ

ットが大きいのではないか。 

○ 規模の小さいところから統合し、最終的に一

中と統合するのはしかたない。一時、江刺南

と江刺東が統合した上で、一中に入れるとき

に入る。２年のブランク大きい。一中の統合

だけ見るのではなく、広く見てほしい。 

○ 江刺南と江刺東が統合して１クラスが見えた

段階で、一中と統合した方が良い。江刺東だ

け後なのは納得できない。一度、江刺南と江

刺東が統合してからが良い。 

○ 奥州市の発展とか江刺の発展とか考えると、

地図上は江刺の真ん中が統合先として望まし

い。西側だけ発展している。学校がないと発

展しない。維持していかなければならない。

20年 30年先等を考えたら真ん中にあった方

が良い。 

○ 学校を新しく作るのか。江刺一中に吸収され

るのか。この統合はどちらか。 

〇 木細工小が４月にここに来る案であるが、木

細工の反応はどうか。５校一緒で統合がいい

のではないか。 

〇 玉里に集まってくる。小規模の良いところも

あり、大きい所に不安を持つ子供もいる。メ

ンタルケアをしっかりして進めてほしい。 

〇 人首小や梁川小は校舎が新しいのでこっちに

来てくださいということもあると思う。 

〇 統合後の空き校舎を地元の人が使えるように 

  考えていただけたら良い。 

 


